

Claudia Hernández Oyarzo, candidata al Core por la provincia de Última Esperanza

## "Como mujer quiero aportar con perspectiva de género al desarrollo regional"

Claudia Hernández Oyarzo fue directora provincial de Prode-mu en la provincia General Carrera con sólo 27 años. Fue jefa de gabinete del intendente regional de Aysén Jorge Calderón por tres años. En 2013 creó la Consultora Chelenko.

Nació el 14 de enero de 1977 en Puerto Natales. Su padre es Ramón Hernández Almonacid, más conocido como el "gordito de la Bahía" y su madre Miriam Oyarzo Vargas. Tiene dos hijos.

### - ¿Por qué decidió presentarse como consejero regional?

- "Porque quiero aportar al desarrollo de mi comunidad, provincia y región, colocando a disposición mis conocimientos y experiencia personal y profesional en distintos ámbitos, y regiones del país. Como mujer quiero aportar con perspectiva de género al desarrollo regional".

### - ¿Cuáles serían los principales proyectos que le gustaría impulsar en caso de llegar al Core?

- "Como consejeros regionales no estamos habilitados para presentar proyectos o iniciativas al



gobierno regional, quien tiene esa facultad es el gobernador regional, no obstante, lo anterior, debido a mi formación profesional, me interesa instalar una mirada social en el Core".

### - ¿Cuáles son las tres necesidades que usted detecta en la ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué propone para solucionarlas?

- "El acceso a servicios básicos en zonas aisladas (electrificación), como Puerto Edén, Villa Renova, Seno Obstrucción. Otro tema es la falta de especialistas formados en el diagnóstico y tratamiento de problemáticas de salud mental, asociados al consumo de alcohol y sustancias. Se debería levantar un proyecto de

un centro especializado de diagnóstico, tratamiento y rehabilitación modalidad cerrado y semicerrado para las adicciones".

"Hay una ausencia de programas de inclusión social y laboral para las personas en situación de discapacidad de la región, se debería hacer un proyecto público-privado formación para el trabajo, que permita una real inclusión laboral de los discapacitados".

### - ¿Cuál es su opinión sobre los convenios de programación suscritos por el gobernador regional? ¿Con qué institución le gustaría que el Gore firmara un convenio de este tipo?

- "Los convenios de programación son un instrumento válido, para precisamente ordenar y programar de manera adecuada la inversión regional, y disminuir las brechas. Creo que es importante firmar convenio de programación con el Ministerio de Desarrollo Social".

### - Si tuviera que escoger entre los siguientes proyectos: financiar un avión a Carabineros, construir un Centro de Trata-

### Ficha Electoral

Partido político: Partido Socialista.

Número en la papeleta: N-106

Edad: 47 años.

Estado Civil: Soltera.

Principales hobbies: Pasar tiempo en familia, ver series y viajar.

Mayor virtud: Responsable.

Mayor defecto: Soy obstinada.

Cargo actual: Directora de Desarrollo Comunitario Municipalidad de Natales.

Si usted no fuera candidato por quién votaría para Core: Fernando Haro Meneses.

Nota a la gestión de Jorge Ffies: 6.

Nota al Consejo Regional: 5.

### miento y Diagnóstico o ejecutar un proyecto de bacheo de calles ¿Cuál elegiría?

- "Centro de Tratamiento y Diagnóstico".

### - ¿Impulsaría un proyecto que permita a los consejeros regionales tener una facultad legislativa?

- "En lo personal, creo que la finalidad del Consejo Regional, y los consejeros, no es legislar, y no deberían tenerla, pues para ello son elegidos democráticamente los senadores y diputados, no obstante, sí creo que es importante propiciar la acción y participación vinculante del Coresoc en temáticas relacionadas con el desarrollo productivo, económico, social y humano, de nuestra región, ampliando sus facultades, y no solo restringiéndolas, a lo consultivo".

### - ¿Por qué la gente debería

### de votar por usted?

- "Porque soy una profesional con una mirada social, con competencias y conocimientos, honesta, responsable, trabajadora, con vocación de servicio público, avalado por mi trayectoria profesional en distintos servicios públicos e instituciones privadas, que puede ser un aporte en el Consejo Regional".

### Definiciones rápidas

¿Patagonia con salmones? Sí (Regulado).

¿El Estado debe acelerar la instalación de la industria del hidrógeno verde? No.

¿Apoya el Centro Antártico Internacional? Sí.

¿Magallanes se debe abrir al turismo masivo? Sí.

¿La región debe contar con un puerto de gran calado? Sí.

Siendo una región productora de hidrocarburos ¿La región debería de dejar de generar electricidad con petróleo o gas? No.

¿Privatizaría Enap? No.